

Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück und Rassegeflügelzuchtverein Verl e. V.

Der Rassegeflügelzuchtverein Verl bedankt sich sehr herzlich bei der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück für die finanzielle Unterstützung in der aktuellen Krise. Aufgrund der Pandemie konnte die traditionelle Ausstellung nicht stattfinden, so dass dem Rassegeflügelzuchtverein Verl seine wichtigste Einnahmequelle fehlte, berichtet der erste Vorsitzende Michael Heltewes (rechts). „Durch die unbürokratische Hilfe der Stiftung der

Kreissparkasse Wiedenbrück können wir nun weiter unseren finanziellen Verpflichtungen aus Versicherungsbeiträge und Abgaben nachkommen“, so Klaus Maasmeier (links), Kassierer des Vereins. Gleichzeitig hoffen die Verantwortlichen, dass sie Ende November wieder zahlreiche Besucher zur Ausstellung begrüßen dürfen. Werner Twent, Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Wiedenbrück,



freut sich hier sinnstiftend geholfen zu haben. Er ergänzt dazu, dass wenn weitere gemeinnützige Vereine, Einrichtungen und Organisationen, die nicht von staatlichen Unterstützungen oder Sofortprogrammen profitieren, finanzielle Hilfe benötigen, Anträge an die Stiftung stellen können. www.kskwd.de/stiftung